Salamanca

15/03/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.496 Ejemplares
Difusión: 10.255 Ejemplares

Página: 14

Más de 800 personas participaron en la Semana Cultural del Japón

## L.G.

Sección: LOCAL Valor: 308,00 € Área (cm2): 81,4 Ocupación: 7,93 % Documento: 1/1 Autor: L.G. Núm. Lectores: 76000

Más de 800 personas han participado en las actividades de la XVII Semana Cultural del Japón, organizada por el Centro Cultural Hispano—Japonés (CCHJ) del 6 al 11 de marzo lo que, según destaca la Universidad de Salamanca, refleja el gran interés de la sociedad salmantina por conocer y acercarse a la realidad japonesa.

Uno de los actos más concurridos fue, precisamente, la inauguración de la XVII Semana Cultural del Japón, que contó con la presencia de más de un centenar de personas y que fue presidida por el embajador del Japón en España, Masashi Mizukami.

120 personas disfrutaron de la demostración del teatro tradicional de marionetas de Japón, el Bunraku, que fue una de las novedades del programa de actividades. Hasta el día 21 de abril se podrá seguir disfrutando de la exposición "Bunraku: los muñecos que sienten y viven", de Akane Aritani.

Muy concurridas fueron también los conciertos de Taiko, un instrumento de percusión presente en muchas festividades tradicionales de Japón, y de guitarra clásica, interpretado por el reputado músico nipón Kazu Suwa, con 200 asistentes en total.